

# *Canciller cubano a EE.UU.: Todo Gobierno debe proteger a sus ciudadanos*

---



La Habana, 20 jul (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, @BrunoRguezP recordó a EE.UU. que todo Gobierno debe proteger a sus ciudadanos, en alusión al enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19.

En su cuenta en Twitter, el canciller señaló que según el Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades, CDC, la norteamericana nación superará en agosto las 150 mil muertes por la pandemia.

“Las principales figuras de ese país ironizan sobre el uso generalizado de mascarillas. De utilizarlas hasta noviembre podrían salvar 40 mil vidas”, escribió el jefe de la diplomacia cubana.



**Radio Habana Cuba**